



Evangelisches Siedlungswerk Bayern bekommt neue Geschäftsführer Gerda Peter und Michael Soukup treten neue Aufgabe am 1. April an

Das Evangelische Siedlungswerk in Bayern (ESW) bekommt eine neue Leitung. Zum 1. April werden Gerda Peter und Michael Soukup als neue Geschäftsführer beim ESW beginnen. Das hat der Aufsichtsrat beschlossen.

Gerda Peter (58) wird technische Geschäftsführerin. Als Diplomingenieurin Architektur verfügt sie über langjährige Erfahrungen in der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft insbesondere in Bayern. "Wohnraumversorgung als ganzheitlicher Ansatz war mir bei allen Stationen meines beruflichen Werdeganges – zunächst im Konzern der Deutschen Kreditbank, dann bei Preuss – part of cbre – sowie zuletzt als Geschäftsführerin der GWG München – immer ein besonderes Anliegen" erklärt Peter. „Ich freue mich sehr auf meinen neuen Wirkungskreis bei der ESW“.

Zum kaufmännischen Geschäftsführer wurde **Michael Soukup** (52) berufen. Auch Soukup verfügt über langjährige Erfahrung in kommunal geprägten Immobiliengesellschaften in Nürnberg, Bayern und in Baden-Württemberg. „Gerade in der derzeitigen Krisensituation – bedingt durch den Ukraine Konflikt – halte ich es für wichtig, die Gestaltungsspielräume des ESW zu entwickeln und zu erhalten. Die Nachhaltigkeit des ESW auf einer soliden ökonomischen Basis liegt mir am Herzen.“, betont der Wirtschaftsingenieur.

„Wir freuen uns, dass wir mit beiden Geschäftsführern ein tolles Team gefunden haben, die sich in einem sehr aufwendigen und intensiven Bewerbungsverfahren gegen sehr starke Mitbewerberinnen und Mitbewerber haben durchsetzen können. Nun blicken wir mit großer Zuversicht in die Zukunft“, so **Oberkirchenrat Patrick de La Lanne**, Vorsitzender des Aufsichtsrats und Finanzchef der bayerischen Landeskirche.

Hannes B. Erhardt (46) und **Robert Flock** (66) beenden nach über 15 Jahren ihre Tätigkeit als Geschäftsführer für das ESW – Evangelisches Siedlungswerk zum 31.03.2023. „Hannes B. Erhardt und Robert Flock haben das ESW zu einem anerkanntermaßen wirtschaftlich und sozial äußerst erfolgreichen Unternehmen weiterentwickelt, wir bedauern ihr Ausscheiden sehr und wünschen beiden für ihre Zukunft alles Gute“, so Patrick de La Lanne.

Das Evangelische Siedlungswerk in Bayern GmbH widmet sich der sicheren und sozial verantwortbaren Wohnungsversorgung breiter Schichten der Bevölkerung. Die bayerische Landeskirche ist Mehrheitsgesellschafterin. Das ESW Bayern nimmt damit an der Erfüllung des kirchlichen Auftrags der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern teil.

München, 12. Dezember 2022
Johannes Minkus, Pressesprecher